

fices qu'il s'impose pour le gouvernement de l'Eglise et des âmes.

“ La presse catholique espagnole a protesté également avec indignation contre les accusations calomnieuses dont le Saint-Siège a été l'objet de la part de certains journaux. ”

CHRONIQUE DIOCESAINE ET PROVINCIALE

Ordination a la Cathédrale faite par Mgr l'évêque de Montréal, le 25 juillet.

Ordres Moindres.—MM. R. A. Lamarche et A. H. Marsolais, Montréal.

Sousdiaconat.—M. T. Racette, Montréal.

Par décision de Sa Grandeur Mgr de Montréal ont été nommés, 14 juillet 1885 : M. J. B. Durivage, vicaire au Sacré-Cœur de Montréal ; 15 juillet : Rév. Père Achille Van Lopick C. S. S. R., vicaire à Sainte-Anne de Montréal ; 23 juillet : M. E. L. Pineault, vicaire à Saint-Lin ; 27 juillet : M. J. T. Savaria, vicaire à Saint-Michel de Vaudreuil.

Tous ceux qui, contrits et s'étant confessés et ayant été absous par leur confesseur, entreront dans l'église de Notre-Dame des Anges, ou dans l'église des Stigmatés, depuis les premières Vêpres du premier août jusqu'au coucher du soleil le 2, et prieront aux intentions du Souverain Pontife, obtiendront une entière rémission de leurs péchés jusqu'à ce moment là, en gagnant l'indulgence de la Portioncule.

Dans la *Semaine religieuse* du 26 Juillet 1886, nous avons fait connaître comment le pape Honorius III, établit, en 1223, cette indulgence.

Mercredi matin le 29 courant chez les Révérées Sœurs Grises de l'Hôpital-Général. Sept demoiselles ont été admises à la profession religieuse et six à la vêtue, dont les noms suivent :

Mesdemoiselles M. Virginie Rivard dite sœur Rivard ; M. Marguerite Gannon dite sœur Gannon ; Philomène Bourget dite sœur Boudrias ; Eugénie Gagnon dite sœur St. Philippe ; Marie Archambault dite sœur St. Luc ; Henriette Sauvé dite sœur St. Thomas ; Azilda Charbonneau dite sœur Lanoue.

A la vêtue : Mesdemoiselles Alma Charlebois dite sœur St. Jean de Matha ; Philomène Mongeau dite sœur Ste. Hélène ; Emma Painchaud dite sœur St. Mathias ; Herminie Bissonnette dite sœur Généreux ; Félicité Thériault dite sœur Ste. Félicité ; Sophronie Marier dite sœur St. Jean-Baptiste.

Sa Grandeur Monseigneur Fabre présidait à la cérémonie, assisté du Rév. M. Déguire supérieur du grand séminaire et du Rév. M. Bourget du diocèse de Montréal.